
La contribución del Banco de ró durante el ejercicio analizado bre lo conseguido en 1975, se-
Sabadell al Producto Nacional los 1.984 millones de pesetas, gún el siguiente desglose: 
por el valor añadido neto, supe- con un aumento del 32,64 % so-

Remuneraciones liquidas al personal 
Seguridad Social 
Hacienda Pública 
Accionistas, Dividendos líquidos 
Retenido 

Se refirió luego a la expan
sión, al personal y a los servi
cios, destacando los principales 
logros conseguidos y, finalmen
te, en el capítulo de la proyec
ción externa, dio cuenta de la 
reelección del Banco de Saba
dell como representante de la 
Banca local en el Consejo Supe
rior Bancario, de la participación 
en importantes operaciones en 
el campo de las financiaciones 
en divisas, así como de las ex
celentes relaciones con los co
rresponsales nacionales y ex
tranjeros. Aludió finalmente a 
la tradicional vinculación del 
Banco a las comunidades a las 
que sirve y al especial cuidado 
prestado a la gente joven me
diante las habituales actividades 
de «Promoción Escolar». 

A continuación, el Director 
General, Sr . Ollu, dio lectura al 
Balance - Inventario al 31-12-76. 
Cuenta General de Resultados, 
Informe de los Censores de 
cuentas y Propuestas de Acuer
dos, que fueron aprobados uná
nimemente por la Asamblea en 
su totalidad, quedando ratificado 
el nombramiento de D. Antonio 
Ferrer Sabater para cubrir la va
cante producida en el Consejo 
por el óbito de D. Juan Llonch 

Acreedores 
Inversiones 
Descuento 

El aumento de pasivo durante 
el primer trimestre había sido 
de 1.643 millones de pesetas, 
mientras que el año pasado fue 
de 666 millones. 

Acabó diciendo: «El esfuerzo 
que tendremos que hacer para 
hacer superar los resultados del 
año 76, sólo será posible s i , co
mo siempre, todos Vdes. nos 
aplican s u s recursos y negocios 
y nos ayudan con su colabora
ción —para la más eficaz propa
gación del Banco— y para la 
captación de nuevos clientes, y 
de esta manera poder continuar 
presentándoles una buena mar
cha y unos buenos resultados 
de gestión como e s nuestro co
mún deseo». 

A continuación hizo uso de la 
palabra D. Francisco Llonch Go
rma, quien agradeció la referen
cia que el Sr . Presidente había 
hecho a su familia y más con
cretamente a su padre, D. Juan 
Llonch. «A todos los empleados 
del Banco de Sabadell y a la 
Junta, muchas gracias», acabó 
diciendo. Respondió brevemente 
el Sr. Corominas haciendo alu
sión a la dedicación y afecto 
que la familia Llonch habla te-

TOTAL 

Salas. Asimismo, se aprobó man
tener el preccio de 2.5C0 ptas. 
por acción. 

INFORMACION 
DE LA DIRECCION 
Asistencia crediticia al cliente 

El Sr . Oliu, en s u informe, s e 
refirió a la insnficienc'a de dis
ponibilidad monetaria que s e 
había hecho sentir, con carácter 
general, a lo largo de todo el 
Ejercicio y cómo la actividad pu
ramente bancària del Banco de 
Sabadell, sin negocios propios 
ni vinculaciones especia les, ha
bía permitido a la Entidad asis
tir cumplidamente a su cliente
la, haciendo mención a la deci
dida actuación del Banco de Es 
paña en apoyar a la Banca para 
superar las tensiones crediti
c ias. 
Más de 477 millones 
a Hacienda Pública 

Al comentar los resultados 
obtenidos desglosó los 477,2 mi
llones de pesetas con los que 
accionistas, clientes y emplea
dos habían contribuido —por la 
vía f isca l— a la economía esta
tal. Destacó la política seguida 
en cuanto a amortizaciones y, en 
especial , a la referida a fallidos, 
aplicada con criterios muy seve-

en millones de pesetas % 
76 75 incremento 
904.1 696,3 29,84 
195.8 129.6 51.08 
4775 370,8 28,69 
1525 124.3 22,44 
255.— 175,— 45,71 

1.984,3 1.496,— 32,64 

ros y con independencia de las 
gestiones de todo tipo tenden
tes a s u recuperación. 
Evolución diversificadora 
en la inversión 

Las cifras de inversión han 
pasado —di jo— en diez añoá de 
2.000 a 39.335 millones de pese
tas. En 1966 de los 2.000 millo
nes citados, la industria textil 
lanera absorbía el 53,27 %. Hoy, 
cuando entre nuestros clientes 
Industriales textiles se encuen
tran representados los algodo
neros y sederos, prácticamente 
inexistentes en 1966, absorben 
en conjunto sólo el 20,21 % de 
la inversión, aún cuando la cifra 
absoluta destinada al sector s e 
ha multiplicado por seis en el 
transcurso del decenio analiza
do. La diversificación consegui
da es un claro exponente del 
éxito obtenido por el Banco de 
Sabadell al integrarse a la acti
vidad de una zona tan amplia
mente Industrial como la de 
nuestra provincia. 
Cifras del primer trimestre 
de 1977 

La fecha de celebración de la 
Junta hacía que se dispusiera 
de los siguientes datos que de
mostraban una evolución plena
mente satisfactoria. 

en millones de pesetas % 
31-3-77 31-3-76 aumento 
45.476 36.358 25.07 
43.048 33.059 30,21 
35.815 26.458 35,40 

nido para con el Banco a lo lar
go de tres generaciones e inició 
el 
D ISCURSO DE LA PRESIDENCIA 

• El año 1976, en cuanto a la 
expansión territorial del Banco 
—di jo— ha sido un año trascen
dente porque hemos iniciado 
nuestra actuación fuera de ia 
provincia». 

Comentó el éxito obtenido en 
la Sucursal de Madrid y estable
ció un paralelismo con lo suce
dido anteriormente en las aper
turas de Sucursal en Tarrasa y 
Barcelona. Hizo referencia a la 
Ilusión con la que se habían 
abierto a finales de ejercicio las 
Sucursales en Girona y Reus, a 
las que seguirían próximamente 
las de Tarragona y Lérida, con 
lo que el Banco de Sabadell ha
brá conseguido s u viejo anhelo 
de estar presente en todas las 
provincias hermanas, en las que 
pensaba Iniciar una red de Ofi
cinas enclavadas en sus pobla
ciones más destacadas. 

S e refirió al personal y a su 
formación para pasar a tratar de 
las ampliaciones de capital. «En 
la Junta del año pasado, como 
les ha comentado el Sr . Oliu, 

Vdes. nos autorizaron un au
mento de capital de 875 millo
nes en tantas veces como fue
ra necesario, de los que utiliza
mos 500; este año pensamos 
agotar los 375 millones que nos 
quedan de la autorización que 
Vdes. nos dieron; si a nuestro 
capital y reservas añadimos los 
245 millones que pasan a reser
vas de este año, más los 375 
millones que ampliamos de ca
pital, creemos que ello nos da 
margen suficiente hasta la Junta 
General del próximo año, por 
estar dentro de las normas y 
dentro de estos coeficientes. Si 
no variamos las normas y a la 
vista de los esperanzadores re
sultados que empiezan a dar 
—el Sr . Oliu les ha comentado 
ahora los de este tr imestre— 
realmente creemos que para el 
año próximo deberemos hacer 
una ampliación en más alta pro
porción para poder estar dentro 
de las normas». «Comoaccionis
tas y consejeros quisiéramos 
hacer constar la satisfacción 
que nos da la atracción de nues
tros títulos, tal como estamos 
demostrando, tal como s e de
mostró en esta última amplia

ción de capital, en al mes de 
septiembre». 

Sobre las líneas de actuación 
del nuevo Consejo, aseguró que 
se apoyarían sobre los mismos 
criterios seguidos durante los 
últimos doce años y que han 
conseguido colocar al Banco en 
la situación actual «siendo un 
Banco ágil, un Banco moderno 
y a unos niveles ya muy Intere
santes en el entorno nacional». 

«Nos moveremos realmente 
—di jo— sobre los mismos crite
rios de independencia que siem
pre ha mantenido el Banco. No 
tenemos vinculaciones con gru
pos de ningún orden y esto nos 
da una libertad de actuación re
marcable, con unas inversiones 
muy diversificadas. 

Hizo hincapié en la distribu
ción del capital social entre 
16.7000 accionistas, el 95 % de 
los cuales —di jo— no poseen 
mil acciones cada uno, lo que 
aseguraba el mantenimiento de 
la independencia. Comparó el 
número actual de accionistas 
con los 1.745 de 1970, poniendo 
en evidencia el considerable es
fuerzo realizado para dar acceso 
a la clientela a la propiedad co
lectiva del Banco. 

Se refirió a la rentabilidad co
mo criterio prioritario de actua
ción futura y a la preocupación 
constante para mantener el 
«Buen Servicio», diciendo: «El 
espíritu de servicio a la clien
tela y a la comunidad a la que 
servimos, tiene que ser y e s 
norma básica de actuación de 
nuestra organización. La expe
riencia nos demuestra lo que el 
cliente espera de nostros, una 
información puntual de la evo
lución de sus cuentas, un man-
teniemlento de las líneas de fi
nanciación concedidas con se 
guridad, que puedan contar, aún 
en momentos difíciles, en una 
palabra, no retrasar el descuen
to de papel, tratar con agilidad 
las operaciones que nos confían 
y ofreciendo a nuestra clientela 
soluciones válidas, no sólo para 
sus problemas, sino también pa
ra sus deseos . Y en fin, propi
ciar este acceso a nuestros 
clientes, a nuestro accionariado, 
con el fin de que puedan parti
cipar de nuestro crecimiento, de 
nuestros resultados. En este 
programa de actuación tan fácil 
de decir, tan fácil de resumir, 
pero tan difícil muchas v e c e s 
de cumplir, dedicamos nuestro 
esfuerzo a todos los niveles, 
porque creemos que estamos en 
el buen camino y de este cami
no no quisiéramos salir». 

En su parlamento el Sr. Coro-
minas agradeció a accionistas, 
clientes y empleados, su conti
nuada colaboración, sin la cual 
no sería posible la marcha as
cendente del Banco de Sabadell, 
haciendo especial referencia al 
importante esfuerzo realizado 
por el Consejo de A.dn\taa9Jc<»r 
ción, la Dirección General , Di
rectivos y empleados para ade
cuar las estructuras a las exi
gencias que planteaba el creci
miento y para conseguir unos 
resultados satisfactorios en un 
mercado cada vez más compe
titivo. 
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